
平成３０年度

第 1回岡山市経済政策審議会における主要な意見

１ 日時  平成 30年 8月 20日（月曜日）午前 10時 00分～午前 11時 50分

２ 場所  岡山市役所大会議室

３ 出席者 委員９名

４ 傍聴者 報道１名、傍聴者０名

５ 議題  (1)岡山市産業振興アクションプランにかかる平成 29年度の取組
状況について

(2)岡山市観光振興アクションプランにかかる平成 29年度の取組
状況について

(3)岡山市農林水産振興アクションプランにかかる平成 29年度の
取組状況について

６ 主要な意見

(1)岡山市産業振興アクションプランにかかる平成 29 年度の取組状況につ 
いて

  ・このたびの７月豪雨で岡山市も被害を受けた。河川の氾濫などが起こる

と、産業としては大被害を受けるので、防災に関してもっと取り組む必

要がある。

  ・企業立地の推進について、空港南産業団地の整備がかなり出来上がって

きているようだが、大企業がたくさん入ると相当経済効果が高いだろう

から、是非良い企業に入っていただくよう尽力してほしい。

(2)岡山市観光振興アクションプランにかかる平成 29 年度の取組状況につ 
いて

 ・城崎温泉は案内表示を日本語と英語に統一してすっきりさせたらデザイン

性が非常によくなって、読みやすくなったと聞いた。最近は翻訳機がすご

くよくなっているので、翻訳機に対して補助金を出したりしてもよいので

はないか。

 ・岡山城の一般開放は、外国人に魅力的であり、うまく売り込めばグループ

での岡山への誘致につながると思う。

(3)岡山市農林水産振興アクションプランにかかる平成 29 年度の取組状況 



について

・新規就農について、補助金がもらえるのは何歳までというくくりがある

が、新しく就農するには機械や設備が必要になるので、年齢を上げたら

就農が少しは増えるのではないか。

  ・農林水産振興アクションプランについては、KPI を達成できていないも
のが多い。農林水産関係の方は高齢化が進んで大変な現状とは思うが、

どうすれば KPIを達成できるのか努力を継続してほしい。


